

SWI

polsek Sindangbarang Melakukan Patroli Malam Cipta Kondisi untuk Mencegah Kejahatan C3

Cianjur - CIANJUR.SWI.OR.ID

Jul 9, 2024 - 12:42



Polres Cianjur Polda Jabar - Sebagai bagian dari Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan (KRYD), Polsek Sindangbarang melaksanakan patroli malam Cipta Kondisi untuk menciptakan suasana aman dan nyaman bagi masyarakat. Aiptu Hendra Purwanto, Aipda Andik Santoso, dan Aipda Asep Suhendar melakukan patroli pada hari Senin, 8 Juli 2024.

Tujuan dari patroli ini adalah untuk mengurangi dan menghentikan pelanggaran C3 (Curat, Curas, dan Curanmor) yang terjadi di wilayah hukum Polsek Sindangbarang. Dengan melakukan patroli di lokasi rawan, petugas berusaha menurunkan tingkat kejahatan dan menciptakan rasa aman bagi masyarakat.

Melalui Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., menegaskan komitmen kepolisian untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sindangbarang.

"Kami berharap masyarakat dapat beraktivitas dengan tenang tanpa rasa khawatir," kata Aiptu Hendra Purwanto.

"Kami bekerja sama dengan warga setempat untuk meningkatkan kewaspadaan dan bersama-sama menjaga lingkungan. Peran aktif masyarakat sangat penting dalam menciptakan lingkungan yang aman," kata Aipda Andik Santoso.

"Selama patroli, kami juga memberikan himbauan kepada masyarakat untuk selalu waspada dan segera melaporkan jika melihat atau mengalami hal-hal yang mencurigakan," kata Aipda Asep Suhendar.

Kapolsek Sindangbarang, IPTU Dadang Rustandi, S.H., M.H., menyatakan bahwa "Kegiatan Rutin Kepolisian yang Ditingkatkan ini merupakan wujud nyata dari komitmen kami untuk menjaga keamanan di wilayah Sindangbarang. Kami mengajak masyarakat untuk turut serta dalam upaya ini agar situasi kamtibmas tetap kondusif."

Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si. menyatakan bahwa dia berterima kasih atas upaya Polsek Sindangbarang untuk meningkatkan patroli malam. Untuk menghentikan kejahatan dan menjaga keamanan masyarakat, kegiatan seperti ini sangat penting.

Dengan patroli malam Cipta Kondisi ini, diharapkan masyarakat di wilayah hukum Polsek Sindangbarang merasa aman dan nyaman dalam menjalani aktivitas sehari-hari.